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к о л л е к т и в а
Немногим более двух месяцев остается до 50-летия 

Великого Октября. Большим политическим и трудовым 
подъемом готовятся встретить эту дату советские люди. 
В повседневном будничном труде, заботах и творческих 
исканиях на благо Родины видят перед собой смысл 
жизни те, кто высоко несет честь своего коллектива, 
множит и укрепляет его славу.

С радостью и гордостью отмечаем мы заслуги пе
редовиков нашего города и района: коллективов заво
дов судостроительного и стройматериалов, тружеников 
колхозов Новошинского, Монаковского, Коробковского, 
Угольновского, Спас-Седченского и других, первыми за
вершивших задание по продаже хлеба государству.

За верность замечательным трудовым традициям 
уважаем мы наших маяков, которые являлись инициа
торами многих хороших начинаний и сейчас, в канун 
великой исторической даты Советской -власти, с честью 
несут ударную трудовую вахту.

Честь коллектива! Она не приходит сама. Ее надо 
заслужить, добыть в упорной борьбе за добрую марку 
предприятия, совхоза, колхоза. Недавно трудящиеся су 
достроительного завода «О ка» отмечали свое шестиде
сятилетие. р  какими показателями пришли они к свое
му юбилею? План семи месяцев второго года пятилет
ки коллективом завода успешно выполнен по всем тех
нико-экономическим показателям. Производительность 
труда на одного рабочего составила 101,6 процента, 
получена сверхплановая экономия от реализации вало
вой и товарной продукции.

Судостроители вправе сказать о своих изделиях: 
«Наше— значит отличное». И это заслуженно. Корабли 
с маркой Навашинского завода «О ка» уже который год 
успешно бороздят реки и моря. Они удостоились высо
кой похвалы советских моряков.

Но вправе ли наши судостроители успокаиваться 
на достигнутом? Все ли исчерпаны ими резервы? Дале
ко нет. Не все коллективы цехов справляются здесь с 
принятыми обязательствами. Достаточно сказать, что 
такие цехи, как СК-2, СК-5, кузнечно-прессовый, судо
механический и судомонтажный, план первого полуго
дия по выпуску валовой и товарной продукции не вы
полнили.

Или взять завод строительных материалов № 7. Его 
коллектив, преодолевая большие трудности, успешно 
справляется с принятыми предпраздничными социалис
тическими обязательствами. Производственное' задание 
из месяца в месяц выполняется. Но и здесь еще непо
чатый край работы. Кирпич с маркой навашинских 
силикатчиков нуждается в лучшем качестве изготовле
ния.

Высокая культура, порядок и чистота— непременное 
качество современного производства. Коллектив, желаю
щий шагать в ногу с требованиями времени, должен 
постоянно заботиться о повышении степени подготовки 
кадров, улучшении условий работы, обо всем, что со 
здает атмосферу для творческого труда каждого про
изводственника.

С каждым днём растет и ширится социалистичес
кое соревнование за достойную встречу великого юби
лея родного государства. Девиз передовиков наших 
предприятий, совхоза и колхозов—всегда стремиться к 
‘лучшему, жить по правилу: «Один за всех, все за од
ного». Так пусть же во всех делах на этом пути им бу
дет маяком высокая честь коллектива.

Как никогда, с энтузиаз
мом, по-ударнойу трудятся 
земледельцы Угольновско
го колхоза в юбилейном го
ду Советской власти.В честь 
50-летия Великого Октября 
они брали повышенные со 
циалистические обязатель
ства: продать государству

Обязательство

Земледельцы совхоза 
«Гигант» (Ростовская об
ласть) проявляют посто
янную заботу о культуре 
земледелия, В этом им 
большую помощь оказыва
ет совхозная агрохимлабо
ратория. Здесь проводятся 
анализы почв, определяет
ся чистосортность зерна и 
т. п.

Зерносовхоз «Гигант» — 
крупный поставщик не 
только зерна, но также мя
са, молока. Поэтому кор
мозаготовки—одна из глав
ных задач, которую успеш
но решает хозяйство. В ны
нешнем году собран хоро
ший урожай люцерны, го- 
рохо-злаковых смесей.

На снимке (слева напра
во): директор совхоза Д. Д. 
Ангелов и старшая лабо
рантка агрохимлаборато
рии А. Ф. Гришанина опре
деляют процент каротина в 
кормах, просушенных ак
тивным методом.
Фото В. ТУРБИНА.

Фотохроника ТАСС.

Высокий намолот
По полю идут два комбайна. За штурвалом первой 

машины Юрий Губкин, за штурвалом второй — Сергей 
Павлов. Работа спорится. Десять, минут, и бункера 
полные.

— Поджимают нас комбайнеры,— говорит шофер Ва
лентин Губкин,—вдвоем едва успеваем отвозить пше
ницу.

Время у шоферов строго рассчитано. На каждый 
рейс с поля до тока и обратно они тратят ровно 15 мин.

В тот день было доставлено с поля 527 центнеров 
пшеницы. Это с площади 34 гектаров. Намолот с ка
ждого гектара составил 15,5 центнера. Почти стопудо
вый урожай!

При этом не допускается потерь. Зерно полностью 
вымолачивается. Кузова автомашин специально обору
дованы.

Н. ИГНАТЬЕВ,
секретарь парторганизации Новошинского колхоза.

Лучшие доярки района
Ф. И. О. Наименование Получено молока

хозяйств от коровы за 
7 месяцев

Маслакова А. Н. Угольновский 2143
Шаронова А. А. Ефремовский 1888
Козлова В. В. Угольновский 1880
Баринова А. И. Угольновский 1827
Князева Т. И. Ефремовский 1781
Генералова А. Д. с-з «Кулебакский» 1720
Колпакова Е. Г. « • 1681
Шишлова П. Д. « 1630
Астафьева Н. А. Поздняковский 1628
Тимофеева Е. А. Угольновский 1625
Архипова К. Г. Угольновский 1612
Гондурова М. М. Угольновский 1619

Паутова А. П. Новошинский 1605
Гондурова А. П. Угольновский 1601
Хлопкова Е. И. с-з «Кулебакский» 1581
Косоногова Е. Е. « 1554
Брыкина А. Ф. Поздняковский 1553
Блинкова М. М. Новошинский 1550
Толмачева 3. И. с-з «Кулебакский» 1540
Минеева Е. Д. Ефремовский 1528
Панфилова М. А. Ефановский 1515
Пудонина Л. Ф. Угольновский 1511
Орлова О. Л. Ефановский 1502
Золотина М. Н. Новошинский 1498
Петрова М. С. Новошинский 1495

25 тонн зерна, 100 тонн кар
тофеля, 30 тонн овощей, 2 
центнера семян огурцов.

Слово свое наши хлеборо
бы держат твердо. Об. этом 
убедительно свидетельст
вуют результаты их много
месячного труда. План-за
каз Родины по продаже хле
ба мы выполнили на 200 
процентов. Это достигнуто 
благодаря тому, что в сель
хозартели выращен бога
тый урожай. По обяза
тельствам мы намечали со
брать озимых по 18 центне
ров зерна с гектара. Факти
чески после окончательных 
подсчетов вышло больше — 
по двадцать центнеров на 
круг со всей площади.

Обильным обещает быть 
сбор картофеля и овощей. 
Задания по их реализации 
также будут успешно вы
полнены.

Т. ДОМНИНА, 
агроном Угольновского 

колхоза.
■ «■»——

Соблюдают
агротехнику

С раннего утра поле огла
силось рокотом мотора. Сю
да прибыл посевной агрегат 
Виктора Михайловича Л е
онтьева. Тракторист и севцы 
А. Н. Спирин и И. К. 
Ш у в а л о в  еще раз 
осмотрели сеялку. Поправи
ли семяпроводы, прицепили 
бороны.

Агроном колхоза М. Ф. 
Полежаева принесла навес
ки. Сегодня первый день 
осеннего сева, и требуется 
установить сеялку на нуж
ную норму высева.

В бункер сеялки течет от
борное зерно. Семена ржи 
протравлены. Сеялка за
правляется • также мине
ральными удобрениями, в 
частности, гранулирован
ной мочевиной. Расчет 50 
килограммов на гектар.

Агроном дает последнее 
указание:сеять поперек па
шни. Трактор идет по точно, 
указанному маршруту.

Семена ложатся в хорошо 
обработанную землю. Дан
ный участок был вспахан 
неделю назад. Почва за это 
время успела осесть. О тсю 
да и глубина заделки семян 
ровная.

По всем правилам агро
техники ведут сев коробков- 
ские земледельцы. И темпы 
они взяли неплохие. В пер
вый же день тракторист Вик
тор Михайлович Леонтьев 
засеял озимой рожью 18 
гектаров.

И. ВАСИЛЬЕВ.

—  не предел

Забота
о кормах

Закладка силоса в Теп- 
ловском колхозе продол
жается. На силос заложено 
более 600 тонн зеленой 
массы. А всего колхоз пла
нирует заготовить этого 
сочного корма не менее 
1000 тонн

А. КАТЫНОВ, 
агроном колхоза.
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Юбилейным обязательствам — досрочное выполнение

СЛОВО СДЕРЖИМ

На трибуне — представи
тели партийных, профсоюз
ных и комсомольских орга
низаций завода, гости горо
да. Митинг открывает пред
седатель завкома профсоюза 
тов. Козлов В. М. Директор 
завода тов. Волков С. П.- в 
своем выступлении говорит: 
—Дунайские моряки с не
терпением ждут это судно,и 

■дело чести коллектива—вы
полнить намеченный объем 
по его строительству в срок 
Судостроители за семь ме
сяцев юбилейного года по
трудились неплохо, технико
экономические показатели 
выполнены. Выражаю уве
ренность в том, что коллек
тив нашего завода достойно 
встретит 50-летие Великого 
Октября, выполнит ответст
венные задачи, намеченные 
на второй год пятилетки.

На трибуне бригадир су 
досборщиков А. Терентьев.

—  Сегодня закладывают
ся секции морского сухогру
за, и мы, судостроители, бе
рем- на себя повышенные 
обязательства по его строи
тельству. Мои товарищи по 
труду не раз на деле дока-

Рукажи
На току Салавирского 

колхоза работает молодеж
ная бригада. Возглавляет ее 
агроном колхоза Людмила 
Ганюшкина. Аня Зуева и 
Валя Стоянова доставляют 
зерно к транспортеру сорти
ровки, Альбина Зуева, Аня

завода и цеха трудятся в 
юбилейном году на стапе
лях и в цехах завода, как 
продолжают славные трудо
вые традиции своих стар
ших товарищей.

Главный конструктор про
екта выразил уверенность, 
что навашинские судостро
ители выполнят и этот заказ *v- 
в установленные сроки.

Под звуки оркестра судо
сборщики А. Терентьев и 
Б. Левин укрепляют на дни
щевой секции табличку, 
на которой высечена дата 
закладки сухогруза. Яркая 
вспышка электросварки, и 

табличка намертво приваре
на к секции.

Сложный путь строитель
ства корабля начался.

В этот же день заложено 
другое, речное судно, завер
шающее программу юбилей
ного года.

В заключение митинга 
директор завода С. П. Вол
ков поздравляет судострои
телей с началом больших 
работ, желает новых свер
шений в трудовых делах.

Г. СЕМЕНОВ.

молодежи
Пантеева и Валентина Зу
ева затаривают хлеб.

Работа спорится. Зерно на 
току не залеживается. Си
лами молодежной бригады 
подготовлены также семена 
для осеннего сева.

В. САСИН, 
наш внештатный корр.

Угольновские животноводы выступили ини
циаторами предъюбилейного соревнования 
за увеличение производства молока. Они 
обязались получить за год от каждой коро
вы по 1800 килограммов молока и продать 
его государству в количестве 195 тонн.

Слово животноводов не расходится с де
лом. За 7 месяцев средний надой молока от 
каждой коровы составил 1636 килограммов. 
Это самый высокий показатель в районе.

Среди доярок колхоза первенство в сорев
новании по-прежнему удерживает Антонина 
Николаевна Маслакова. Ее результат— 2143 
килограмма молока от коровы. Она оправ
дывает звание «Лучшая доярка района».

Второе и третье места поделили между со 
бой Варвара Васильевна Козлова и Алек
сандра Ивановна Баринова. Каждая из них 
получила молока от группы коров за 7 меся
цев более 22 тонн.

Успех не пришел сам по себе.. Ж ивотново
дам пришлось упорно потрудиться. Доярки 
строго соблюдали зоотехнические правила, 
хорошо кормили коров и образцово ухажи
вали за ними.

Много труда вложил пастух П.Д. Беляков. 
Он добросовестно пас дойное стадо. Приме 
нял загонную пастьбу.Распорядок дня пасть
бы менял в зависимости от погоды.

В настоящее время пастбища не удовлет
воряют коров зелеными кормами. Поэтому 
пастух П. Д. Беляков выгоняет стадо на по
севы вико-овса часа на два-на три. Это да
ло положительные результаты. Среднесуточ
ный надой молока от коровы твердо устано
вился на 7 литрах.

Благодаря заботе животноводов Угольнов
ский колхоз досрочно выполнил годовое за-

Высказывание о новом музее

дание по продаже молока государству. Его 
продано 210 тонн при плане 195 тонн.

У нас есть все возможности выполнить к 
7 ноября план-заказ государства по продаже 

| мяса. В сентябре мы отправим на заготови
тельный пункт 40 голов молодняка крупного 

!: рогатого скота и 150 овец.
Нагульный гурт пасет Николай Михайло

вич Гондуров. Скот хорошо наедается и бы с
тро прибавляет в весе. Так, среднесуточный 
привес телят, за которыми ухаживает Вар
вара Семеновна Тарасова, составляет 5 0 0  
граммов.

На данном этапе перед угольновскими кол
хозниками стоит задача—закрепить достиг
нутые успехи. Разрешить ее можно путем 
всесторонней подготовки к стойловому содер
жанию скота. В этом направлении многое 
уже сделано.

Сена заготовлено больше прошлогоднего. 
Его рассчитываем давать на каждую голову 
крупного рогатого скота в сутки по 12 ки
лограммов. Это в течение всего стойлового 
периода. В рацион войдет силос из расчета 
12 килограммов на корову.

Более 100 тонн силоса уже заложено. А 
всего будет заготовлено этого корма 500 
тонн. На силос пойдет вико-овсяная смесь с 
площади 34 гектаров и картофельная ботва 
с 60 гектаров.

Неплохо у нас обстоит дело с размеще
нием скота. Животные будут содержаться в 
новых помещениях. • Правда, не все дворы 
теплые. С целью утепления помещений ве
дутся штукатурные работы. Телятник уже 
оштукатурен. Скоро примемся за коровник.

А. МЫЛЬНИКОВА, 
секретарь парторганизации колхоза.

Глазами ветерана

Отличными трудовыми подарками готовятся встре
тить юбилей Великого Октября работники Стрельнин- 
ской птицефабрики Ленинградской области. Уже за 
первое полугодие коллектив этого предприятия сдал го
сударству около 6000 центнеров мяса вместо намечен
ных 4500 центнеров. А по сдаче яиц выполнен уже го
довой план.

На снимке: Стрельнинская птицефабрика и группа 
ее передовиков. Слева направо— оператор бройлерного 
ц ехаМ . Петоченко, оператор инкубаторного цеха Е. Лы- 
скова, начальник инкубатория В. Кузнецова, оператор 
бройлерного цеха А. Савельева и старший товаровед 
фабрики Л. Гусева.
Фото Ю. БЕЛИНСКОГО. Фотохроника ТАСС.

„Зеленую улицу сухогрузу"
Так призывает кумачовый 

плакат на стапельной пло
щадке судостроительного 
завода, где закладывались 
несколько дней назад сек
ции морского сухогруза ти
па «Измаил». По случаю 
закладки судна состоялся 
торжественный митинг, по
священный этому событию.

зывали, как надо выполнять'' * 
стоящие задачи. Уверен, что 
и на строительстве этого 
судна они подтвердят высо
кое звание кораблестроите
лей.

Секретарь комсомольс
кой организации цеха СК-3 
Шамшин Александр расска
зывает, как комсомольцы

От стенда к стенду мед
ленно- переходит убеленный 
сединами пожилой, человек. 
Он подолгу рассматривает, 
стенды, фотомонтажи исто
рии развития судостроитель
ного завода.

Мы познакомились с од 
ним из первых посетителей 
комнат музея Федором Ва
сильевичем Шулаевым у 
диарамы, восстанавлива
ющей в памяти ветеранов 
далекое прошлое судоверфи. 
—Все так и было, как здесь 
показано,— говорит Федор 
Васильевич.— Вот в этом де 
ревянном здании размеща
лась Haliia столовая, а чуть 
п о д а л ь ш е  — заготовитель
ные цехи, дизельная. Гляжу 
я на эти строения, и память 
восстанавливает далекое 
прошлое, молодость, —про
должает ветеран.— В 1908 
году я работал на первой 
клепаной барже в качестве 
разметчика. На моих глазах 
и при моем участии разви
валось революционное дви
жение рабочих судоверфи.

Сравнивая базу тогдаш
ней судоверфи с нынешним 
заводом, с его современны
ми цехами,- зданиями, ви
дишь коренное изменение 
лица завода,он по существу 
вырос заново за годы С о
ветской власти. И мне ка
жется, устроители музея 
очень правильно сделали, 
показав диараму Мордов- 
щиковской судоверфи, по 
материалам которой не-

На снимке: первые посетители музея осматривают 
экспонаты. Фото Л. ЛЕОНИДОВА.

—Музей мне понравился, 
—говорит Федор Василье
вич,—думаю, что и все посе
тители останутся довольны 
всем и '  экспонатами. Залы 
музея— это история разви
тия не только нашего заво
да, но и в  какой-то мере 
рост нашей страны.

С. ГЕОРГИЕВ.

трудно новому поколению 
познать, в каких условиях 
мы трудились.

■—А на.месте нынешнего 
города, который с каждым 
годом меняет свой облик, 
мы когда-то собирали грибы 
и ягоды,—вспоминает Ф. В. 
Ш улаев.— Вот и судите, что 
нам дала Советская власть 
за свои пятьдесят лет.
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j ЗА  ЭКОНОМИЮ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ |

В стороне от важного дела
Несколько месяцев в рай

оне и на промышленных 
предприятиях города идет 
смотр по экономии и береж
ливости.

Важное дело рационально
го использования все)< мате
риальных ресурсов взяли в 
свои руки партийные орга
низации, и, как правило, 
смотровые комиссии воз
главляют вожаки партийных 
организаций.

И это правильно. Н ахо
дясь в гуще широких масс, 
коммунисты показывают 
пример, как нужно с наи
большей отдачей использо
вать на производстве элект
роэнергию, строительные ма 
териалы, каждый грамм на
родного богатства.

Немалая работа по смот
ру бережливости проводится 
на судостроительном заво
де. За время смотра здесь 
внедрено в производство 
десят::и ценных рационали
заторских предложений , 
давших значительную сум
му экономии. денежных 
средств.

И в этом заслуга прежде 
всего парткома завода, ко
торый в многообразии по
вседневных вопросов систе
матически следит за про
хождением смотра, нацели
вает смотровые комиссии 

л а нерешенные вопросы.
Однако некоторые пар - 

тийные организации города 
'и района пустили важную 
кампанию на самотек и по 
существу оказались в сторо
не от важного дела.

Примером безответствен
ного отношения к выполне
нию решения б ю р о  Р К 
КПСС может служить пар
тийная организация Ефанов’  
ского ДОЗа (секретарь парт 
бюро Щетинина А. В. ) .

Здесь пошли по линин на
именьшего сопротивления. 
Создали комиссию из 9 че
ловек, вписали их в почет
ный список и на этом поста
вили точку. Правда, секре
тарь партийной организации 
Щетинина Анна Васильевна, 
как работник, человек еще 
новый, и, естественно, ей на 
первых порах приходится 
трудновато. Но возникает 
законный вопрос: а где же 
остальные члены , б ю р о , 
старшие по стажу работы на 
данном предприятии?

Мы беседуем на эту тему

со Щетининой Анной Ва
сильевной и главным инже- 
н е р о м  завода З и м и н ы м  
Александром Ивановичем.

— Да, смотровая комиссия 
создана только на бумаге. 
Знаете, зарезали производ
ственные дела. ( !  ? )

Не отрицают ни главный 
инженер ни секретарь пар
тийной организации, что 
круг вопросов, над которы
ми работать комиссии, об 
ширен. Ведь сама Анна Ва
сильевна Щетинина видит 
на каждом шагу примеры 
бесхозяйственности.

Ну, вот такой, напри
мер, факт. Во время не
настья крыши складов, где 
хранятся сундуки, протека
ют, продукция портится, ди
рекция знает об этом, а мер 
не принимается, дальше 
разговоров пока что дело не 
идет.

Или другой факт.В цехах 
завода нет должного конт
роля за расходованием кра
сок и гвоздей, фанеры, пи
ломатериалов.

Например, белая краска. 
Она дорогостоящая. А вот 
покраска продукции этой 
краской производится до 
четырех раз. А можно было 
бы красить только один 
раз, займись по-настояще
му этой операции.

Ведает снабжением на 
заводе Николай Григорье
вич Кукушкин. Он прямо 
говорит:

— Гвозди даем на глазок.
—Зато в отчетах все в 

порядке, — парирует ему 
главный инженер...

Ефановский ДОЗ пере
живает трудное время. Не 
все решено с вопросами 
организации труда, рабочие 
справедливо требуют ре
монта клуба, строительства 
бани, своевременной выда
чи зарплаты. Вопросы жи
вотрепещущие, они, по мере 
возможности, решаются и, 
естественно, немало отни
мают времени у руководи
телей завода.

Но это ни в коей мере не 
снимает ответственности с 
них за проведение смотра 
по экономии и бережливос
ти, ибо смотр и направлен- 
то в основном на хозяйское 
использование всех произ
водственных ресурсов. А 
вот об этом как раз и за
были на Ефановском ДОЗе.

Ремонт затягивается
За многие десятки лет сво

его существования помеще
ние профтехучилища замет
но обветшало. В этом году 
решено было произвести ре
монт классных комнат, ко
ридора, спортзала.

Р е м  онтно - строительные 
работы начались еще в ап
реле. За это время выполне
на определенная часть ра
бот. Но сейчас нельзя 'ск а 
зать, что училище готово 
принять через две недели 
своих учеников.

В коридоре и некоторых 
комнатах лишь собираются

стелить линолеум. Часть по
лов разобрана и находится 
в довольно неприглядном 
виде: продолжение работ не
возможно, потому что нет 
материалов.

Половую рейку изготавли
вают в основном в достроеч 
но-малярном цехе. Но сейчас 
ее нет,и настилка полов пре
кращена. Кого тут винить? 
Отдел снабжения завода 
или руководство РСГ?Пока 
ясно одно: ремонт училища 
затянулся

А. БАКУЛИН.

Несколько слов о гласно
сти смотра. Бедна, а пра
вильно сказать, отсутству
ет наглядная агитация. 
Стенная , газета «М ебель
щик» не выходит вот уже 
третий месяц, и за это в- 
ответе в первую ^чередь 
партбюро завода, редактор 
газеты Стогов А. И.

Немного времени остает
ся до подведения итогов 
смотра по экономии и бере
жливости. Но с какими ито
гами, спрашивается, подхо
дят ефановские руководите
ли, какие отчеты они пред
ставят в вышестоящие орга
низации — об этом сейчас 
судить невозможно. Смотр 
по экономии и бережлирос- 
ти должен стоять в центре 
работы партийной органи
зации Ефановского ДОЗа. 
Только при этом условии 
можно еще немало сделать.

Е. ВЕСТНИК.

ЭСТОНСКАЯ ССР. Колхозы и совхозы республики 
интенсивно ведут заготовку кормов на зиму. Травяной 
муки уже заготовлено в два с лишним раза больше, 
чем за соответствующий период прошлого года.

В совхозе «Винни» начато производство травяной 
муки в гранулах. Она изготавливается на специальной 
машине, которая работает в комплексе с двумя агрега
тами АВМ-0,4 (на снимке). 800 килограммов в ч а с -  
производительность установки. В гранулах лучше со
храняются питательные вещества, для них не требует
ся специальной тары, они меньше занимают места при 
хранении и почти исключают потери при раздаче жи
вотным. С помощью этой машины можно приготовлять 
и другие комбикорма.
Фото П. КУЗНЕЦОВА. Фотохроника ТАСС.

КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР ДОЛЖЕН выполняться
О том, как выполнялся кол

лективный договор на судост
роительном заводе за первое 
полугодие 1967 года, недавно 
шла речь на профсоюзной кон
ференции судостроителей. С 
докладами выступили: от ад
министрации завода — дирек
тор С. П. Волков, от рабочих, 
ИТР и служащих —  председа
тель завкома профсоюза В. М. 
Козлов.

Докладчики отметили, что 
обязательства по колдоговору 
в основном выполняются. Кол
лектив завода успешно спра
вился с планом первого полу
годия по выпуску валовой и 
товарной продукции-, имея при 
этом значительный прирост 
продукции по сравнению с со 
ответствующим периодом про
шлого года.

Однако некоторые цехи, та
кие, как СК-2, СК-5, кузнеч- 
но-прессовый, судомеханиче
ский и судомонтажный, план 
первого полугодия по выпуску 
валовой продукции не выпол
нили. Следовательно, коллек
тивы этих цехов не справи
лись с принятыми обязатель
ствами по коллективному до
говору.

За первое полугодие на за
воде внедрено много новой те
хники. Увеличено применение 
полуавтоматической сварки в 
среде углекислого газа на семь 
полуавтоматов. По механи
зации корпусно-сборочных ра
бот изготовлены и внедряются
10 гидроталрепов для обж а
тия секций. Внедрена грунтов
ка изделий на подвесном кон
вейере.

Выполнены взятые обяза
тельства по экономии сырья, 
материалов и энергии. В ре
зультате проведения меро
приятий по улучшению качест
ва продукции в первом полу- • 
годии снизились потери от 
брака на 46 процентов по 
сравнению с тем же периодом 
прошлого года, при обяза
тельстве на 10 процентов. Тем 
не менее качество выпускае
мой продукции оставляет ж е

лать много л у ч ш е г о .
Одним из резервов повыше

ния производительности труда 
является снижение технологи
ческой . трудоемкости. Завод 
за полугодие план снижения 
трудоемкости выполнил, но от
дельные цехи этим вопросом 
занимались неудовлетвори
тельно. Так, цех СК-5 план 
снижения технологической 
трудоемкости выполнил толь
ко на 28,9 процента, судо
монтажный — на 78,1, достро
ечно-малярный — на 85,6 про
цента.

Велики еще в цехах потери 
рабочего времени. Например, 
в цехе СК-4 они составили в 
среднем до 8,1 процента от 
рабочего времени, в судомеха
ническом цехе—до 12,4 про
цента.

Первым для выступления в 
прениях взял слово начальник 
отдела труда и зарплаты В. М. 
Лялин. - Он остановился на 
недостатках в организации о б 
щественного питания.

—В докладе председателя 
завкома,— сказал т. Лялин,— 
говорилось, что в столовых 
ежедневно снимаются пробы. 
А вот как снимают пробы для 
ИТР, которые обедают с 12 до 
13 часов, сказать трудно. В 
это время мы кушаем только 
то, что остается от первого 
часа обеда, и о выборе блюд 
говорить не приходится. Да и 
этих обедов хватает на 15-20 
минут раздачи. Тов. Лялин 
предлагает завкому профсою
за обратить серьезное внима
ние на общественное питание.

Начальник транспортного 
цеха В. П. Виноградов посвя
тил свое выступление вопросу 
борьбы за культуру производ
ства. Он отметил, что вывоз
ка нечистот как в заводе, так 
и в городе организована пло
хо, в некоторых цехах имеет 
место захламленность. Так, 
судомеханический цех завален 
отходами производства, во 
многих цехах отсутствуют да
же аптечки—предметы первой 
необходимости при несчастном

случае. Тов. Виноградов при
звал руководителей цехов и 
отделов к созданию для рабо
тающих нормальных условий 
для труда, быта и отдыха.

Выступает заместитель ди
ректора завода А. А. Котов.

— Завод готовится к перехо
ду на новую систему экономи
ческого планирования и мате
риального стимулирования, —■ 
говорит он.— В этой связи не
обходимо бороться за умень
шение основных фондов, спи
сывать ненужное, устаревшее 
оборудование. У наших же ру
ководителей цехов есть тен
денция к еще большему уве
личению основных фондов.

Тов. Котов говорит далее, 
что создание на заводе сверх
нормативных запасов матери
алов зачастую происходит в 
результате неправильных за
казных норм, которые не яв
ляются прогрессивными. Он 
обращает внимание конферен
ции на необходимость во вто
ром полугодии удвоить трудо
вые усилия, чтобы успешно 
справиться с постройкой всех 
судов и другой продукции 
плана 1967 года.

Секретарь парторганизации 
цеха СК-2 3. С. Морозова го
ворит о плохо организованной 
работе на строительстве отдель 
ных судов.

На конференции выступил 
также технический инспектор 
областного комитета профсо
юза С. Ф. Михалев, который, 
остановившись на ряде недос
татков на ааводе по соблюде
нию правил техники безопас
ности и промсанитарии, при
звал присутствующих к без
условному выполнению всех 
пунктов коллективного дого
вора.

В принятом постановлении 
конференция потребовала от 
дирекции завода и завкома 
профсоюза обязательного вы
полнения всех пунктов двух
стороннего соглашения и при
нятия мер к ликвидации не
достатков в работе завода.

М. ГУНДОРОВ.
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ЛИТОВСКАЯ ССР. Клайпедский морской рыбный порт. 
Фото А. Дилиса, М. Баранаускаса и Б. Алекнавичюса.

Фотохроника ТАСС.

1

—  Надежды болельщиков

З А Б О Т А  
О ДЕТЯХ

Звонко разносятся в прохладном утреннем 
воздухе ребячьи голоса. На линейке отряды 
Слышатся девизы. В них— преданность юных 
сердец Родине, народу.

Если внимательно проследить один день 
пионерлагеря, то перед тобой откроется ув
лекательный, чистый детский мир, е его са
мыми разнообразными интересами. В этом 
мире и футбол, и книги, и грибное лукошко. 
Впрочем,иногда весь корпус или даже лагерь 
интересуется одним. Вот стучат ракеты в 
жаркой схватке по теннису. Во многих' кор
пусах идут первенства. Подходим к концу 
встреч в одном из них, узнаем победителей. 
Ими стали Вова Пронин, Саша Салякин, 
Слава Онохов.

Когда начинается футбол, болеть уже идет 
не корпус, а лагерь. Вот играли недавно с 
муромскими ребятами из соседнего пионер
лагеря. Счету, с каким победили наши ре
бята, могут позавидовать мастера футбола— 
8:0. Все были в восторге от игры.

Каждый день отдыха пионеров в лаге
ре на озере Свято полон и интересен. Это 
счастливое детство дала им наша Советская 
власть. И недаром над лагерем звучит в за
катных сумерках песня:

«Н ад лагерем ночь спускается,
Ребятам спать пора.
Спокойной ночи, Родина,
До светлого утра».

И. ВАГИН.

Наши футболисты прове
ли две игры подряд на сво
ем поле. Команда набрала 
три очка, несколько попра
вив положение в турнирной 
таблице.«Труд» вдохнул на
дежды в сердца болельщи
ков. Однако по порядку.

Матч первый. Навашино 
— Балахна. С самого начала 
развернулась обою доост
рая борьба. Ни та, ни дру
гая сторона не собиралась 
уступать очки. Балахнин- 
цы пытались удержаться 
в лидирующей группе и 
рвались к победе, навашин- 
цы стремились взять ре
ванш за первый круг и пре
поднести праздничный по
дарок зрителям.

Первый тайм, несмотря 
на ряд острых моментов у 
тех и у других ворот, окон
чился безрезультатно. Во 
втором тайме хозяева поля 
усилили натиск. И все же 
счет был открыт довольно 
неожиданно. На 20-й мину
те Усенко с полуразворота, 
метров с тридцати пяти 
сильно пробил. Вратарь 
увидел мчащийся мяч сли
шком поздно, и прыжок 
его не достиг цели.

Трибуны почти праздно
вали победу, как столь же 
неожиданно мяч очутился 
в сетке «Труда». Ошибся 
вратарь, ошиблись защит
ники, и розыгрыш штрафно
го, в общем-то безобидный, 
превратился в очко 1 : 1 .

А во вторник «Труд» по
бедил. В третий раз за се 
зон победил первую сбор
ную Выксы, команду, так
же щедшую в лидирующей 
группе( на пятом месте).

Наши футболисты повели 
уже на 3 минуте игры. По
лучив пас с подачи «сво
бодного», с линии штраф
ной площадки, Поройков не
отразимо пробил.

Игра протекала несколь
ко подобно предыдущей, 
правда, поэнергичней и бо
лее изобиловала атаками. 
Нападающие в первом тай
ме долго пристреливались. 
Основные же события раз
вернулись во втором. Ер
маков, Жирнов, Поройков 
вновь неоднократно пыта
лись поразить цель. Но по

слал мяч в ворота Усенко 
примерно из такой же по
зиции, что и два дня назад.

Лишь один раз по-насто- 
ящему вступил в игру вра
тарь «Труда» Мочалин, но, 
откровенно говоря, мяч от
разил он превосходный. 
Его же коллеге вскоре при
шлось потрудиться, отби
вая почти пятиминутный 
штурм своих ворот. Ревел 
стадион, игроки в белом 
яростно рвались к воротам, 
пятнистый мяч метался ме
жду их ног и стремитель
но мчался к воротам. Му
жество выксунского врата
ря заслужило в эти минуты 
много аплодисментов.

Но скоро и мужество 
не спасло сборную от треть
его гола. Забил его в су
матохе у ворот полузащит
ник хозяев Мичурин.

Можно с уверенностью 
сказать: проводи наша 
команда каждую игру с 
таким огоньком, место в 
первой пятерке было бы 
обеспечено. Чего же нельзя 
сказать с уверенностью, так 
это того, будет ли она 
проводить так все свои 
матчи. В. ВОЛОДИН.

С того дня, как под ру
ководством перворазряд
ника по классической борь
бе Виктора Буданова сек
ция начала работу, прошло 
больше года. Молодые 
спортсмены достигли не
плохих результатов.

На снимке: показатель
ные выступления членов 
секции.

Фото В. КОРЧИ НА.

Нужен
Уважаемая редакция! В 

феврале этого года мы 
справляли новоселье. Стали 
жить в доме №3 на площа
ди Ленина. Но как жить ? 
Первое, что бросилось в 
глаза почти каждому квар- 
тирос’емщику—это масса не
доделок, больших и малы х.

Небрежная покраска, пят
нами положенная на стены, 
незамазанные окна, в неко
торых квартирах жильцам 
самим пришлось докраши
вать полы. В санузлах за
были поставить плафоны, в 
дверных ручках недовинче- 
ны шурупы и ря^ других де
фектов и недоделок. Дом 
фактически не был готов к 
заселению, но комиссия по
лучила заверения Ж КО в 
том, что все недоделки бу
дут устранены. Акт, где бы
ли перечислены все дефек
ты, был утерян где-то в 
Ж КО. И вот прошла весна, 
кончается лето, а ремонт 
производить в нашем под’ - 
езде никто не собирается.

Со стен .продолжает осы
паться штукатурка, будто по 
ним из ружья палят. А  жи
вущим на самом верхнем 
этаже небезопасно появлять
ся на балконе. С крыши в 
жаркую погоду капает разо
гретый битум. Пожалуй, не 
выйдешь подышать свежим 
воздухом, опасаясь за свою 
одежду и прическу.

П о р т и т  настроение н е

Мне хочется сделать за
мечания о работе городско
го комбината бытового об 
служивания. В последних 
числах июня я заказала для 
четырехлетней дочурки 
платье в надежде обрадо
вать ее в день рождения . 
Н о . . .  давно прошел этот 
день, минул июль и пол-ав
густа, а «воз и поныне там».

Каждую неделю по втор
никам и четвергам я езжу с 
девочкой на примерку. Что
бы не опаздывать, прихо
дится иногда отпрашиваться 
с работы, так как нужно 
взять ребенка из садика, а 
живу я в Липне.Если сосчи
тать деньги, затраченные 
на все поездки для приме
рок, их, вероятно, хватило 
бы,чтобы с ’ездить за плать
ем в Москву.

срочный
только крыша— и, наверное, 
не столько крыша, сколько 
подвальное помещение, где 
нам приходится хранить дро
ва. Там сплошная сырость, 
было время, когда вода до
ходила почти до самых ко
лен. Тут уже и речи не мо - 
жет быть о .сухих дровах. 
Нет возможности перечис
лять все неудобства, вызван
ные недоделками строите
лей.

Хочется обратить внима
ние на следующее. Все пом
нят,в какой спешке штурмо
вали дом, чтобы быстрей его 
заселить.

Но эта спешка обошлась 
дорого. Однако послужило 
ли это уроком для строите
лей? Нацелило ли руково
дителей стройки на выпол
нение работ более высокого 
качества?

По крайней мере,все обош 
лось спокойно.Никто не при 
влечен к ответственности, 
и никто не собирается начи
нать ремонт в первом под’ - 
езде нашего дома.

Сейчас уже середина ав
густа, начальник Ж КО от
был в отпуск, когда он вер
нется—наступит осень, по
льют дожди. Неужели оста - 
нутся в таком же непригляд 
ном виде лестничные клетки, 
где вместо метлахской плит
ки или зажелезненного це
ментного пола положен сла
бый,давно вытершийся раст

А вот другая сторона де
ла: я заказывала платье из 
зеленой ш ерсти, а раскрои
ли из другой, и отделку де
лать стали не такую, как 
мне хотелось.

В конце концов терпение 
лопнуло. В самом деле, 
сколько можно ждать? М е
сяц, год? Да и получить вдо
бавок не то, что нравится 
заказчику, а то, что нравит
ся закройщику. Я была вы
нуждена просто отказаться 
от своего заказа.

Возмущаюсь поведением 
лю дей , призванных своей 
работой приносить людям 
радость. Надо прямо ска
зать, мой случай не единич
ный.

А. КОСТРЮ КОВА, 
работница завода «О ка».

ремонт
вор? Неужели опять на дро
ва по-прежнему будет лить 
вода?

Неприглядным остается и 
двор возле дома. Уже в 
« Приокской правде » было1 
опубликовано письмо пенси
онера П. Е. Гордеева, где 
говорилось о беспорядке во 
дворе. Мы готовы все выйти 
на воскресник, но что мы мо
жем сделать одни без маши
ны, без поддержки Ж КО? 
Нужны песок , материалы 
для загородок и многое дру
гое, чего у нас нет. Надеем
ся, что нам, наконец, помо
гут и мы будем довольны 
своим жильем. Пусть это 
произойдет в ближайшее 
время.
Жители 1 под’езда дома №3 

Жезляев, Столяров, Нит 
щенков, Гусев, Самарин и 

другие.

Зам. редактора 
И. А. ЕВДОКИМОВ.

I 24 августа 1967 года с 6 
|часов утра на рынке в г. 
гНавашине райпотребсоюз 
| роводит ярмарку-базар.
1 В продаже: ткани, швей- 
'ные изделия, обувь, детские 
и другие товары.

Правление
райпотребсоюза.

НАВАШ ИНСКОМУ

, .  судостроительному 
заводу «О ка» 

требуются работники в 
охрану. Обращаться в от
дел кадров.

Администрация.

Производится набор в му
зыкальную школу на 1967- 
68 учебный год по классам 
фортепьяно, баян, труба, 
кларнет, трамбон. Подача 
заявлений до 26 августа. 
Приемные испытания 26 ав
густа в 15.00.
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